



## El IPC abre 2020 cebándose con los productos básicos

- Alcanzó el 1,1%, tres décimas más que en diciembre, por los alimentos y la electricidad

Madrid, 14 de febrero de 2020.- La electricidad vuelve a escalar de precio en pleno invierno y eleva la inflación en tres décimas con respecto al último mes del pasado año. Así, 2020 se estrena “con una subida del día a día de los españoles, porque tanto la energía doméstica como los alimentos son básicos para la vida cotidiana de cualquier persona”, comenta Sara García, secretaria de Acción Sindical y Salud Laboral de USO.

Así, el índice oficial que estudia las variaciones de precios en nuestro país ha marcado este enero “la cifra más alta en nueve meses, con una subida vertiginosa desde octubre, que estaba en una décima, hasta enero, con ese 1,1%. Esperamos que esto revierta en los salarios de los trabajadores, especialmente en las comunidades con unos sueldos más bajos”, advierte García.

Porque, en este sentido, “preocupa ver que Castilla-La Mancha lidere la tasa este mes, con 1,4%, o que en Canarias se haya triplicado el IPC desde el 0,4% de diciembre al 1,1% actual, con la mayor subida mensual, porque son regiones que marcan los salarios más bajos del país, junto con Andalucía y Murcia, donde los precios en enero se han disparado de forma similar”, analiza la secretaria de Acción Sindical y Salud Laboral de USO.